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[ SAMUEL] ...O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Convido 

os senhores vereadores a tomarem o assento em seus respectivos lugares e assinarem a 

lista de presença. Peço a nobre Secretária Vereadora Kamilla Carvalho Rocha que faça a 

chamada para verificação Quórum. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) –Procede à 

chamada dos senhores vereadores para verificação de quórum.  

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Só justificando a 

ausencia do Vereador Franz Tristão de Almeida que está em isolamento social, devido o 

seu filho ter positivado Covid 19. Havendo quórum suficiente declaro aberta essa 

sessão, e solicito a Vereadora Rosana Pinheiro que pudesse fazer a leitura do texto 

bíblico e uma reflexão para iniciarmos os trabalhos, e que todos os vereadores presentes 

se coloquem de pé, bem como o público presente. Lembrando que nós estamos com 

alguns funcionários do setor legislativo devido as medidas que estamos tomando devido 

ao Covid 19. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA – Procede a leitura de um 

trecho bíblico no livro de Salmos Capitulo Um. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) –Pelo ato normal nesse 

momento nós iriamos estar discutindo a ata da sessão anteior, mas nós não tivermos 

porque a ultima sessão foi de posse. Então solicito a nobre secretária que faça a leitura 

do edital de convocação para essa sessão extraordinária. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) –Lê: Edital de 

Convocação nº 001/2021. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) –Gostaria de fazer uma 

observação ao plenário e irei colocar em processo de votação. Nós estamos trabalhando 

com os funcionários efetivos da casa, porque ainda o nosso organograma para a 

legislatura não foi aprovado. Então, eu gostaria de colocar para apreciação do plenário a 

presença de algumas pessoas voluntárias que estão aqui nos ajudando a conduzir os 

trabalhos de hoje. 

Os Senhores Vereadores que aprovam, permaneçam sentados. 

Aprovado por unanimidade dos presentes. Pela ordem a Vereadora Kamilla Rocha 

A SENHORA VEREADORA KAMILLA CARVALHO ROCHA –Boa tarde Senhor 

Presidente, nobres colegas, população que nos assiste, funcionários desta Casa. 

Presidente, eu gostaria de apresentar... [02 RUTH] ... Presidente, eu gostaria de 

apresentar uma emenda sobre a matéria, uma emenda assinada por todos os vereadores! 

E solicito que a segunda secretária faça a leitura da emenda, por favor. Desculpa  

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) - Sugiro a Vossa 

Excelência que faça a leitura dos vereadores que assinaram, aí fica mais precisa a 

informação. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) –Procede a 

leitura dos senhores vereadores que assinaram a emenda. 

Solicito que a segunda secretária faça a leitura da emenda Presidente, por favor! 



O SENHOR PRESIDENTE(WENDEL SANT’ANA LIMA) - Solicito a secretária, mas 

como ela solicitou pela Ordem, estar apresentando a emenda. Ela transferiu à palavra a 

segunda secretária! 

Sendo assim, eu gostaria que Vossa Excelência fizesse a leitura do Projeto de Lei nº 

001/2021 e da Emenda nº 001/2021. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) –Procede a 

leitura do Projeto de Lei nº 001/2021 e da Emenda nº 001/2021. 

Encerrada à leitura, Senhor Presidente! 

O SENHOR PRESIDENTE(WENDEL SANT’ANA LIMA) - Antes de convocar as 

comissões, eu vou esclarecer que tais pareceres serão para o projeto de lei e para a 

emenda ao projeto! Certo?  

Então, sendo assim, convoco a Comissão de Redação e Justiça para exarar o parecer no 

projeto e na emenda, chamo a Relatora da comissão, a Vereadora Rosana Pinheiro para 

exarar o parecer! Corrigindo:Vereadora Rosana Silva de Souza! Justificando que nós 

ainda não estamos usando o nome político em plenário, mantendo o nosso nome 

original, registro em cartório. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA - Boa tarde!...[03 

KELEM] ... A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA PINHEIRO 

– Boa tarde senhor Presidente, boa tarde demais Vereadores aqui presentes. É com 

grande satisfação que inicio a minha atividade parlamentar a frente da relatoria da 

Comissão de Redação e Justiça desta Casa.  

Projeto de lei n° 001/2021 trata do plano de diretrizes orçamentárias, então o que está 

em vogo aqui é a LDO. Inicialmente, em análise sobre a aplicação técnica legislativa do 

plano de diretrizes, eu não vi que o projeto apresenta vícios ou irregularidades. Tive 

toda a preocupação de estudar a lei na tarde de ontem, e eu não vi vícios ou 

irregularidades. Em confrontação aos princípios constitucionais que compete esta 

comissão observar, eu cito a lei federal de orçamento, que é uma lei federal n° 

4320/1964, que é uma lei inclusive muito atual e que serve para o nosso norte em 

questão. Em seu artigo 7° diz assim: “poderá conter autorização ao executivo para: 

inciso 1° abrir créditos adicionais e suplementares”. Lembrando aos vereadores que a 

alteração do percentual de 18% para 50% é natural na LDO, isso é corriqueiro e natural. 

Esta, senhores, em conformidade com a lei, o que pode ser verificado, inclusive, no 

artigo 41 da referida lei: “Fica o poder executivo, legislativo, IPG, Codeg, SEMSA, 

SETAC, autorizado a abrir créditos adicionais suplementares por decreto, até com o 

limite de 50% de seus respectivos orçamentos. O artigo n°40 também da lei n° 4320 nos 

dá esse embasamento. Em casos extraordinários, urgentes, imprevistos de calamidades, 

casos de guerra, essa alteração, nobres vereadores, e a implementação do REFIS irá 

auxiliar a receita, irá aquecer a receita do nosso município. Nós estamos ai em um 

momento de crise, nós estamos vivendo uma pandemia causada pela Covid. Essa 

pandemia afetou severamente a economia da nossa cidade. Após ouvi a assessoria 

jurídica desta Casa, não havendo traços de inconstitucionalidade, diante da legalidade e 

constitucionalidade da matéria, sou de parecer favorável à aprovação do projeto de lei 

n° 001/2021 no que tange o aumento de 50%. Esse é meu parecer senhor presidente, 

técnico. Parecer favorável, como eu disse aqui. Sou do parecer favorável a projeto de 

50%, emenda contrário. 

O SENHOR PRESIDENTE WENDEL SANT’ANA LIMA – Comunicar aos senhores 

vereadores, como os nossos assessores não estão podendo ter acesso ao plenário, a TV 



Guarapari por meio da sua plataforma digital, facebook, está transmitindo nesse 

momento ao vivo, a TV esta ao vivo? A TV Guarapari também está ao vivo. Então dá 

para os assessores seguirem e a população de casa já está acompanhando...[04 

CLAUDICEIA] ... Então da para os assessores seguir e a população de casa já esta 

acompanhando os nossos trabalhos ao vivo neste momento.  

Solicito a Membro da Comissão de Redação e Justiça a vereadora Kamila Carvalho 

Rocha para exarar o seu parecer.  

A SENHORA VEREADORA KAMILLA CARVALHO ROCHA – Mais uma vez boa 

tarde a todos. 

Presidente, parecer favorável a emenda  e ao projeto de lei. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Desta forma convoco o 

Presidente da Comissão o vereador Admir Gomes para exarar parecer.  

O SENHOR VEREADOR ADEMIR JOSÉ GOMES PEREIRA – Boa tare a todos, 

colegas vereadores, Presidente aqui a população de Guarapari que está nos assistindo.  

Presidente, meu parecer é favorável a emenda e favorável ao Projeto. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Registrando que o 

parecer da Comissão de Redação e Justiça foi favorável ao Projeto de Lei. Todos os 

três, tanto o Presidente, Membro e Relator da Comissão foi favorável ao projeto. E, por 

dois votos a um o projeto também foi favorável... a comissão foi favorável a emenda ao 

projeto. 

Convoco a Comissão de Economia e Finanças para exarar parecer no projeto e na 

emenda. Sendo assim chamo a Relatora da Comissão a Vereadora Sabrina Bubach 

Astori para exarar parecer.   

A SENHORA VEREADORA SABRINA BUBACH ASTORI – Boa tarde Presidente! 

Cumprimentar todos  os vereadores, população que nos assiste e os demais presentes. 

Dando início as minhas atividades a frente da Relatoria da Comissão de Economia e 

Finanças desta Casa, venho a essa sessão extraordinária exarar o meu parecer sobre o 

projeto de lei Nº 001/2021, levando em consideração que é um projeto federal que não 

vê que não tem legalidade e não afronta a lei falada sobre a minha amiga que a Rosana a 

Lei 4320/64 e muito menos os parâmetros previsto na lei de responsabilidade fiscal por 

esta razão o meu parecer é favorável ao projeto de lei e a emenda. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Convoco o membro da 

Comissão de Economia e Finanças o vereador Carlos Eduardo Nascimento. 

 O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO NASCIMENTO – Boa tarde 

Presidente, boa tarde amigos e nobre Vereadores.  

Meu parecer eu vou seguir a Comissão eu sou do Projeto de Lei e a Emenda eu sou 

favorável também. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Convoco a  Presidente 

da Comissão de Economia e Finanças a vereadora Kamilla Carvalho Rocha para exarar 

o seu parecer.  

A SENHORA VEREADORA KAMILLA CARVALHO ROCHA – Presidente, 

acompanho o Membro e a relatora,  parecer favorável na emenda  e no projeto de lei. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – O parecer da Comissão 

de Economia e Finanças foi favorável, tanto o projeto quanto a emenda.  



Entraremos neste momento em primeira discussão ao Projeto de Lei Nº 001/2021 e a 

emenda.  

Pela ordem o vereador Ademir Gomes.  

O SENHOR VEREADOR ADEMIR JOSÉ GOMES PEREIRA – Mais uma vez boa 

tarde a todos. 

Presidente, eu queria assim, esses dois projetos a gente votar  separado, votar assim... 

não é votar separado é voto nominal. Nominal, entendeu Presidente. Voto nominal, 

tanto na emenda quanto no projeto. Voto nominal, votar a emenda primeiro e depois 

votar o projeto separado, nominal, entendeu presidente? 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – O pedido de Vossa 

excelência é um pedido regimental. Então irei colocar em apreciação do plenário. 

Nós ainda estamos em primeira discussão, mas o pedido do vereador Admir José 

Gomes Pereira é que votamos, mesmo que ... [05 ANA] ... votamos, mesmo que junto. 

Mas vamos ter que votar a pedido dele, porque vai passar pela apreciação do plenário a 

votação nominal: “sim” ou “não” ao projeto; “sim” ou “não” a emenda. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

No momento da votação iremos votar nominal.  

Ainda em primeira discussão, vereador Izac Queiroz de Jesus. 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS – Senhor presidente, demais 

vereadores, público que nos acompanha de casa, pela TV meu boa tarde a todos, uma 

saudação. Eu, senhor presidente, quero manifestar aqui, desde já, o meu voto ao projeto. 

Estive nesta tarde conversando com prefeito e lá assumiu o compromisso de votar no 

50%. Muito me estranha ai emenda de 30%, já que deveríamos dar um voto de 

confiança ao prefeito nesse momento. Esqueçamos o ano de 2020, ou a legislatura 

passada. Vamos começar um novo processo. E, a partir de agora, acreditando que o 

prefeito vai realizar as obras. E essa suplementação de 50% é muito importante para que 

ele tenha liberdade para exercer o seu mandato. Então eu peço desculpa aos demais 

vereadores. Não assinei a emenda, até porque não esperava que fosse ter em emenda de 

30%. E o meu voto será contra a emenda e a favor dos 50%. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Ainda em primeira 

discussão ao Projeto de Lei nº. 001/2021e a emenda. 

Pela ordem a vereadora Kamila Carvalho Rocha. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Mais uma vez, eu 

gostaria de manifestar o meu posicionamento em relação ao projeto. Também tenho 

muita confiança no prefeito Edson Figueiredo Magalhães. Não é à toa que eu estou 

acompanhando ele desde 2010. Mas, até mesmo baseado na equipe técnica da prefeitura 

Municipal de Guarapari que com um orçamento de 18% governa-se até agosto, nós 

vamos dar um voto de confiança e credibilidade para mais 12% ele governar até 

dezembro. Então a gente começa a trabalhar em parceria com esta Casa, com diálogo, 

com reuniões, ouvindo o que a população quer. Porque nós somos vereadores e nós que 

estamos ali sempre com o povo. Somos nós que temos total… É o povo que tem total 

acessibilidade ao vereador. Sabe aonde mora. Sabe o telefone. Sabe aonde o encontrar. 

E somos nós que temos que dar ao povo todo o retorno de onde o dinheiro público está 

sendo investido. A pandemia a gente vê que é um orçamento de mais de meio milhão de 

reais. E aí o prefeito vai conseguir, nesse ano de 2021... A gente acredita em dias 

melhores; na vacina; de uma reestabilização da economia. E, com certeza, essa Casa 

sempre estará pronta, como está agora em janeiro, dia 11 de janeiro, pronta a servir a 



nossa cidade e dar a suplementação, o que ele precisa para continuar administrando de 

forma excelente, como ele sempre faz. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Algum vereador ainda 

em primeira discussão com interesse em discutir a matéria? 

Não havendo interesse de nenhum dos nobres vereadores em discutir a matéria em 

primeira discussão. Iremos entrar em segunda discussão ao Projeto de Lei nº. 001/2021 

e a emenda. 

Pela ordem o vereador Ademir José Gomes Pereira. 

O SENHOR ADEMIR JOSÉ GOMES PEREIRA – Presidente, mais uma vez aqui falar 

na segunda discussão. Na verdade, assim, a gente já trabalha nessa Casa de Leis há 

quatro anos. Já passamos por essas idas e vindas. Entendo que ali na reunião mesmo, o 

que faz esse orçamento falou que se o prefeito fosse votar 18% dá pra trabalhar até 

agosto. Nós estamos dando…[06 SAMUEL] ... Se o prefeito fosse votar vinte por cento, 

dezoito por cento, ele falou que daria para trabalhar até agosto, e nós estamos dando 

trinta por cento. Entendo que o prefeito se precisar ele pode enviar para essa casa de 

leis, porque essa casa de leis é parceira.  Na verdade nós estamos votando os trinta por 

cento, não estamos contra o projeto, nós estamos dando trinta por cento, porque aqui a 

hora que ele precisar, ele sabe que pode... nós estamos fazendo isso, e depois vem o 

orçamento. E no nosso entender e na nossa reunião e conversa que nós tivemos, todos. 

Foi uma emenda que nós assinamos quase todos os vereadores assinaram, essa reunião 

foi marcada para nós resolvermos isso. Então, quer dizer, colocamos na discussão os 

trinta por cento da emenda, a emenda não é só de um vereador, foi todos, quatorze ou 

treze vereadores que assinou. Então, assim entendemos que é bom e para dar uma 

resposta também para a sociedade que muito cobra. Nós fomos muito cobrados para 

fazer esse intermédio em outras gestões. Então é o nosso entender, e o prefeito pode 

ficar tranquilo que se ele precisar a casa está aqui para ajudar. Eu sei que dá para 

trabalhar com esse percentual muito tranquilo nessa mudança aí.  

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) –Em segunda discussão, 

com a palavra o Vereador Denizart Luiz do Nascimento. 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO –Boa tarde a todos 

os presentes, colegas, mesa diretora. Toda administração pública ela requer organização 

e planejamento. Nós ouvimos o nosso contador antes dessa sessão junto com o Márcio 

que são técnicos, que a prefeitura ela precisa apresentar as propostas e projetos para 

poder mexer nas rubricas e nas suplementações, devido à suplementação. E nós 

vereadores nós precisamos responder para a sociedade. Essa casa de leis aqui ela 

representa o povo, a população. Nós já votamos cinquenta por cento para o prefeito 

Edson Magalhães em 2017. E não temosdificuldades em votar cinquenta por cento para 

ele não! Ninguém nesta casa de leis tem essa dificuldade. Mas nós precisamos dar 

resposta da movimentação dessas rubricas para a populaçao. E a emenda do Vereador 

Zé Preto e ela veio a caminho desa situação para que a gente tenha ali junto ao 

municpio, junto aoprefeito, junto à administração pública uma maneira melhor para 

explicar para a sociedade para onde vai encaminhar esse dinheiro e o que ele quer com 

essa suplementaçao. Com cinquenta por cento o prefeito vai trabalhar a vontade e nós 

não vamos ter como responder para a sociedade os recursos para onde estão sendo 

destinados. Há uns dois meses atrás foi convocada a secretária de saúde aqui para 

responder sobre uma emenda uma verba que chegou para o Covid 19 para o muncipio 

de Guarapari de dezesseis milhões! Onde a secretária esclareceu que seis milhões 

chegou para a secretaria de saúde, e os dez milhões ela não soube responder. É esse tipo 

de coisa que acontece no municipio que nós vereadores temos que ter condições de 

explicar para a sociedade. E esse é o nosso papel, representar a população e o povo! Eu 



parabenizo o vereador por essa iniciativa, vereador da base do prefeito, sempre foi da 

base do prefeito. Nós aqui nãotemos ninguém aqui que está se colocando como 

oposição, querendo travar. Estamos simplesmente fazendo o prometemos para a 

sociedade de ser uma câmara transparente. A organização tem que começar aqui por 

nós! Estive na procuradoria da prefeitura, aonde sai de lá muito decepcionado tanto com 

a administração pública que eu já esperava isso, tanto com a câmara de vereadores, o 

legislativo. Porque a câmara precisa atualizar junto com a municipalidade a nossa Lei 

Orgânica e aqui nessa Casa de Leis o Regimento Interno, devido a várias alterações que 

foram feitas nessa Casa de Leis que não foram acompanhadas e não foram autorizadas. 

Às vezes vem um vereador assume a plenária e assume em outra situação, e às vezes 

não sabe o que está falando. Vai defender um artigo, vai usar um artigo dentro do 

Regimento Interno, que ele mesmo votou! Aconteceu aqui um vereador que falou que 

para ter o aumento para o vereador tinha que ser antes da eleição. Não sabendo ele que 

ele mesmo votou umas tres vezes para alterar aquilo dali junto com ele que estava aqui 

nessa Casa de Leis. Então, precisa se planejar! Nessa Casa de Leis eu já pedi ao 

presidente, liguei pra isso, no mesmo dia liguei para ele, falando que nós precisamos 

atualizar, falei com o Vinicius, falei com outras pessoas aqui da legislação...[07 

RUTH]... Falei com o Vinícius, falei com outras pessoas aqui da legislação, como falei 

para o Márcio, e já estou enviando um requerimento ao prefeito, para que se atualize as 

nossas leis, que atualize aquilo que é direito nosso, as nossas diretrizes! Boa tarde a 

todos! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) - Ainda em segunda 

discussão! Vereador Isaque Queiroz de Jesus. 

O SENHOR VEREADOR ISAQUE QUEIROZ DE JESUS – Senhor Presidente, se até 

agosto, trinta por cento, a prefeitura vai funcionar, não entendo porque não dar 

cinquenta por cento e fechar o ano! Ou será que alguns vereadores, alguém falou trinta, 

então, desculpa! Com trinta! Então nós não vamos precisar dar mais nada até o final do 

ano? É importante a gente destacar isso, porque se o município, no projeto de lei, na 

peça que foi protocolizada nessa Casa, pede cinquenta, eu vou caminhar com os 

cinquenta por cento! Não entendo porque razão essa redução, essa proposta! 

Infelizmente não pude participar da reunião, como eu disse, por estar no gabinete do 

prefeito, e por esta razão eu não poderia votar a favor dos trinta por cento, por não 

entender! Se houve um pedido, ou se há um pedido na Casa de cinquenta por cento, o 

meu voto é cinquenta por cento! Até porque eu não quero travar o executivo, não quero 

que o orçamento fique dependendo da Câmara, eu não quero que a Câmara detenha o 

executivo! Nós somos poderes harmônicos, independentes e como eu falei no primeiro 

dia nesta Casa, eu não sou oposição, eu tenho uma posição e a minha posição será 

sempre esta, direta e objetiva! Muito obrigado! 

O SENHOR PRESIDENTE(WENDEL SANT’ANA LIMA) - Vereador Ademir não 

pode mais, porque já pediu pela Ordem! 

Vereadora Rosana, pela Ordem! Em seguida Vereador Rodrigo Borges! Após o 

Vereador Rodrigo Lemos Borges, Vereadora Kamilla Carvalho Rocha. 

A SENHORA VEREADORA KAMILLA CARVALHO ROCHA - Eu faço aqui as 

palavras do Vereador Isaque Queiroz, porque, se nos foi solicitado, e eu estive com o 

prefeito na semana passada, juntamente com o presidente desta Casa, onde o próprio 

prefeito explicou os reais motivos, o porque de fazer novamente a votação deste projeto 



de lei! Num passado não tão distante, a mesma lei, a mesma matéria, ela foi apreciada e 

não votada dos parlamentares que aqui estavam, mas não vou entrar aqui no mérito da 

questão, porque eu não era ainda uma parlamentar, mas acredito que, se nós estamos 

hoje, vereadores novos, Casa nova, um novo legislativo, e não só porque o prefeito 

trouxe a tona um projeto de suma importância, como todos aqui sabem, essa matéria, ela 

é importantíssima, porque sem ela o nosso município, ele não pode fazer nada! Então 

assim, os cinquenta por cento seria viável sim, uma vez que há muita coisa para ser 

feita!  Uma Covid, uma pandemia, ela não interfere somente na saúde, mas na economia 

do nosso município, num todo! E o prefeito pediu sim, pediu para que nós pudéssemos 

dar um voto de confiança a ele! E se nos hoje estamos no novo, no novo parlamento, 

porque não darmos este voto de confiança ao prefeito? Muito me surpreendeu essa 

emenda de trinta por cento! Então fica aqui mais uma vez, reiterando a minha fala de 

permanecermos com os cinquenta por cento. 

O SENHOR PRESIDENTE(WENDEL SANT’ANA LIMA) - Pela Ordem, o Vereador 

Rodrigo Lemos Borges. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES -...[08 KELEM] ... O 

SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Senhor Presidente, pela 

ordem! 

O SENHOR PRESIDENTE WENDEL SANT’ANA LIMA – Com a palavra pela ordem 

o vereador Rodrigo Lemos Borges. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Boa tarde pessoal. Queria 

parabenizar os funcionários da Casa, meus colegas que estão legislando comigo. 

Parabenizar a Rosana que é líder do prefeito, parabéns.  

Eu queria mostrar um ponto de vista sobre o que está sendo votado aqui.  

Um orçamento ele é necessariamente apresentado a uma câmara, e o corpo técnico da 

prefeitura ele tem o dever de fazer as previsões devidas. A câmara ela é a Casa do povo, 

a gente está representando o povo aqui. O chefe do executivo ele mostra ao povo como 

ele quer gastar o dinheiro dele, nosso, do povo, ele é o gestor, o administrado desse 

recurso. Então quando ele vem aqui, apresenta e a gente vota, o povo diz a ele que está 

aprovado, daquela maneira. Quando a gente aprova então 50% de suplementação, 

significa que ele vai poder mexer em 50% do que ele falou inicialmente que ele ia gastar 

naqueles lugares. Então, assim, a gente teve com todo o corpo técnico da prefeitura e 

nos falou aqui que com 18% ele trabalha até agosto de maneira que não vai precisar nos 

ouvir mais. Então daria a ele essa flexibilidade necessária para conduta da 

administração pública. Quando a gente deu 30% significa que nós estamos dando a ele 

até mais do que a flexibilidade necessária! Mas a partir do momento que der 50%, 

entendo Eu, cada um de vocês tem o seu dever, que nós estamos até deixando uma 

incompetência no começo do orçamento! Quando a gente fala que tem uma pandemia 

agora, a pandemia já tem que está prevista! A fundamentação dele sobre a consideração 

da pandemia já tem que está prevista nesse ano, no ano passado até que não, mas desta 

vez sim! Então existe algumas previsões que eles tem que fazer. Qualquer coisa a mais, 

diferente, que surgir, a Casa, o povo tem que ser consultado! Olha, não vou mais gastar 

em educação e investimento de asfalto, eu vou gastar em saúde! Então esta Casa aqui 

vai ter que aprovar esta suplementação. Quero aqui parabenizar a base do prefeito que 

veio com a proposta até para poder nos explicar da melhor forma, não tem ninguém aqui 

forçando a prefeitura a nada. Parabenizar a condução dos trabalhos, parabenizar a todos 

que assinaram, até os que não assinaram porque a divergência ela é democrática, 

importante isso. O meu voto vai ser para emenda de 30%. Obrigado presidente. 



A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Senhor presidente, 

pela ordem!  

O SENHOR PRESIDENTE WENDEL SANT’ANA LIMA – Pela ordem a vereadora 

Kamila Carvalho Rocha. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA –Eu preciso aqui 

enfatizar e esclarecer a população de Guarapari porque muitas vezes acontecem falas e 

posicionamentos e causam dúvidas. A vereadora Kamila não é Oposição ao prefeito 

Édson Magalhães, pelo contrário, a vereadora Kamila é uma admiradora, uma fã e uma 

apoiadora do prefeito Edson Magalhães. Então não é falta de confiança a administração 

do prefeito, eu sou totalmente contra a engessamento, a barganha, a negociação, não é 

disso que está se tratando aqui! O que está se tratando aqui é de uma matéria 

importante, é de uma previsão para o que vai acontecer no ano de 2021, 2020 foi um 

ano incerto para todo mundo e quem vai me dizer se 2021 não vai ser um ano incerto 

também? Então, na verdade os 30% não deve ser de forma nenhuma uma surpresa, um 

empecilho ou achar que está se começando mal o mandato, muito pelo contrário! Você 

dá 30% é você sinalizar não só para administração pública mais para a população de 

Guarapari que você quer fiscalizar e quer estar ali do lado do prefeito em tempo real. 

Então é bom esclarecer porque não existe aqui nenhuma situação de Oposição, pelo 

contrário... [09 CLAUDICEIA] ... É bom esclarecer que não existe aqui nenhuma 

situação de oposição, pelo contrário, a emenda de 30% surgiu, nasceu na base do 

prefeito através do vereador Zé Preto, através da minha amizade com ele e da nossa em 

relação de trocar muitas vezes opiniões, idéias, do vereador Denizart que esteve aqui no 

mandato de 2017 a 2020; então assim, fiquem tranquilos população de Guarapari, 

fiquem muitos tranquilos, essa não será uma câmara de brigas, não será uma câmara de 

discórdia, não será uma câmara para ficar de negociação, muito pelo contrário, será uma 

câmara que irá ajudar ao prefeito Edson Figueiredo Magalhães a transformar Guarapari 

em uma cidade muito melhor, a vislumbrar novos tempos, novos momentos. E, nada 

melhor, nada mais garantido a população de Guarapari de uma câmara renovada, de 

uma câmara que está aqui cheia de fôlego para trabalhar dando 30%. Avisando a 

população, sinalizando que temos responsabilidades com o seu dinheiro, principalmente 

em momentos de incertezas de que coisas podem surgir. Foi provado através da OMS 

que o mundo não está preparado para imprevistos uma pandemia foi um imprevisto em 

2020, ninguém esperava e ficou mais comprovado ainda que nós precisamos trabalhar 

com o pé no chão dando sempre o feed beck, dando sempre o retorno a população aonde 

vai ser gasto, com o que vai ser gasto, dialogando com essa Casa, dialogando com as 

comissões. A líder do governo também fazendo esse papel de interação entre o 

Executivo e o Legislativo e eu tenho a plena certeza que iremos caminhar durante 

quatro anos de forma muito harmônica, mas principalmente de forma muito responsável 

e independente que é isso que Guarapari precisa, é isso que a nossa política atual clama. 

No mais eu peço a todos, não é ainda encaminhamento da votação mas que acompanhe 

os 30%, vamos dar esse voto de confiança não ao prefeito, mas ao povo que nos 

colocou aqui, porque o que for bom para o povo tem que ser bom para nós e eu tenho 

certeza que o povo quer os 30%. No mais presidente uma boa tarde, não retornarei mais 

a tribuna só no momento de votação porque eu acho que está mais do que esclarecido o 

que nós queremos aqui nessa tarde.  

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Pela ordem o vereador 

Oldair Rossi. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI – Boa tarde Presidente, boa tarde Mesa 

Diretora, nobres Vereadores e ao povo de Guarapari. 



Em breve, discussão o projeto que 001, projeto muito importante para a sociedade de 

Guarapari, como foi feito aqui a emenda, os 30% o corpo técnico da prefeitura chegou 

na reunião e expôs para os nobres Vereadores que 18% ia até agosto, então estamos 

dando aqui um voto de confiança ao prefeito Edson Magalhães ao qual sou a base, sou 

do apoio do prefeito, todo mundo sabe. Então nós temos que dar a resposta para o povo 

de Guarapari porque se o prefeito ele precisar da câmara municipal nós vamos ter aqui a 

suplementação, ninguém esta contra aqui o desenvolvimento de Guarapari, pelo 

contrário, nós sempre estaremos do lado do povo e do executivo. Por que? Não 

podemos travar  as obras do município, temos que estar juntos pelo desenvolvimento de 

Guarapari, então não cabe, se o corpo técnico fala que 18% dá para ir até agosto, então 

não seria diferente a minha ideia. Porque? 30% assim não dando tem a suplementação e 

a Casa vai estar aqui de braços abertos a receber o prefeito, as propostas e vamos votar 

porque o voto nosso aqui é o voto do desenvolvimento do município de Guarapari, é o 

voto que o prefeito, o executivo ele usa as verbas, nós fiscalizaremos essas verbas e 

essas obras que estão sendo construídas no município...[10 ANA] ... essas verbas e essas 

obras que estão sendo construídas no município. Então o prefeito pode ficar sossegado, 

pela minha parte, quando houver necessidade de verbas, estaremos aqui. É só pedir 

suplementação a câmara que a gente vai votar pelo bem estar do município de Guarapari 

e pelo desenvolvimento de Guarapari. Que isso é o mais importante! Nós temos que 

estar ao lado de quem trabalha! O prefeito mostra o trabalho e a gente vai estar sempre 

ao lado dele. Que nem a Rosana, eu queria parabenizar. Não é Rosana? Você. Falar 

sobre o que o Izac falou também. Eu estou do lado do prefeito. E eu acho que quando 

você tem um projeto tão importante como esse, nós temos que saber votar o projeto. 

Porque não adianta – que nem o Zazá falou, o Zé Preto falou. É pedido 50%. Se o 50% 

não for aprovado, apoia-se 30%. O qual eu voto. Precisando de mais recursos, nós 

vamos estar aqui para votar e deliberar. Então eu não acho necessidade de você colocar 

50% direto e ficar engessado! Eu acho que você tem que ter a noção do que você está 

votando. E, de uma, que estou aqui para representar o povo de Guarapari. Eu fiz uma 

breve análise de rua sobre esse projeto aqui e 80% me falou: “Oldair, seria necessário os 

30%”. Aí o corpo técnico vem e fala que 18% dá. Então nós estamos dando uma 

credibilidade enorme para o prefeito. Estamos deliberando aqui 30%! E se precisar 

mais, a gente vai estar aqui para apoiar pelo desenvolvimento de Guarapari. Eu sou da 

base. Apoiei o prefeito. E continuarei com o prefeito na gestão dele. Não sou oposição! 

Certo? Queria agradecer aqui imensamente a todos os nobres colegas e dizer que o meu 

parecer é 30%. E continuaremos sempre de cabeça erguida e, na transparência, na 

honestidade e, acima de tudo, respeitando o contribuinte. É aquele que paga os 

impostos, é ali que a gente vai estar representando vocês! Muito obrigado e boa tarde! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Não tendo nenhum 

vereador inscrito para a segunda discussão. Gostaria de perguntar se algum dos 

vereadores gostaria de usar o tempo regimental ainda em segunda discussão? 

Não havendo interesse, entraremos para o encaminhamento da votação. 

Lembrando que são duas manifestações favoráveis e duas manifestações contrárias. 

Como nós temos o projeto com a emenda, então nós temos essa divergência.  

Então pela ordem a vereadora Rosana encaminhando a votação contrária a emenda. 



A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA – Na qualidade de líder 

do prefeito, solicito a vossa excelência encaminhar a votação aos demais parlamentares. 

Primeiro, contrária a emenda e favorável ao projeto. Neste momento, é nosso dever unir 

forças. É nosso dever superarmos as dificuldades que o nosso município vem 

enfrentando. No que se refere a possibilidade de alteração da LDO, eu estou aqui muito 

tranquila. Até porque eu estudei a matéria. Pois, após estudar sobre o tema, entendi que 

é perfeitamente natural alterarmos a LDO quando esta alteração, ela for respeitado os 

limites da lei federal, e, a alteração, ela for benéfica para a municipalidade. Ora, é 

importante aqui observarmos que a lei…[11 SAMUEL] ... É importante aqui 

observamos que Lei 4.320/64 ela permite essas alteraçães da forma como estão sendo 

feitas neste projeto. Então que elas sejam aprovadas então pelos vereadores. Eu assim 

aproveito essa oportunidade mais uma vez para ser incisiva nos cinquenta por cento, 

porque, pensando e pegando o gancho na fala de Oldair, nós estamos aqui pensando 

unica e exclusivamente na população. A população que já sofreu isso no passado, de 

uma camara que se opos, de uma camara que não quis atender a votação que no 

momento estava sendo colocada, e por conta disso a população foi penalizada. Nós hoje 

estamos passando por momentos dificeis economicamente falando, no seu todo, na sua 

totalidade. É por isso assim que eu sou incisiva em falar nobres vereadores, gostaria 

muito que fosse contrário a emenda e a favor ao projeto de lei de cinquenta por cento, 

na condição de lìder. Mas também falo aqui, não na condição de líder, mas como 

vereadora que entende as necessidades da poulação. Quando a gente não vê uma obra 

acontecendo, ou quando a gente não vê algo de melhor sendo feito no nosso municipio, 

nós logo de cara condenamos o executivo! Mas é preciso saber que nós vereadores 

temos grande parcela sim, porque ele só pode fazer ser votador for! Então, mas uma vez 

eu venho aqui pedir aos demais parlamentares que sejam contrários à emenda e 

favorável PL. Muito obrigada e boa tarde a todos! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) –Para encaminhar de 

forma favorável à emenda Vereador Ademir José Gomes Pereira. 

O SENHOR VEREADOR ADEMIR JOSÉ GOMES PEREIRA – Presidente mais uma 

vez aqui quero encaminhar a votação a emenda favoravel! Porque na verdade quando 

voce encaminha a emenda de forma favorável, é porque é um clamor do povo, é opovo 

que cobra! Voce votar os trinta por cento! O que acontece muito esclarecido pelo colega 

o Vereador Rodrigo Borges, depois se precisar, voce tendo os trinta por cento, se voce 

der cinquenta por cento, o remanejamento é individual; se voce der trinta por cento e 

precisar, porque na verdade é aonde apertar, aonde precisar, nós vamos ter participação. 

E nessa participação nós estaremos representando o povo. Então assim, por isso que eu 

acho muito importante a gente votar esses trinta por cento. Quero dizer para voces que 

isso aqui não é o orçamento, essa lei não é orçamento, é uma parte. Então o que 

acontece? Porque na verdade o dinheiro, o compromisso, nós temos o compromisso de 

direcionar o dinheiro. Sou da base do prefeito, trabalho para a população junto com ele 

correspondendo ao anseio da população, é por isso que o meu pedido é pelo 

encaminhamento favorável da emenda por causa disso, porque o povo tem que saber 

para onde está indo o dinheiro, o povo tem que saber! Porque na verdade ninguém sabe 

o amanhã para onde vai! Se a educação vai precisar mais; se a saúde vai precisar mais, 

se vai haver uma tempestade e se vão dar enchentes aí; se a defesa civil precisar ou 

outras secretarias vão precisar. Na verdade nós teremos participação e compromisso 

para direcionar, nós vamos ter como direcionar mais. Se ele tiver na mão os cinquenta 

por cento eu tenho total confiança no prefeito! Mas se ele tiver os cinquenta por cento 

não precisa de nós participar de nada! E nós temos que participar, porque nós somos os 

legitimos representantes dopovo, eleitos pelo povo. Então, nós temos que participar da 



dificuldade do povo. Então eu entendo que se nós dermos a participação podemos 

participar no dia a dia será mais importante. Então, eu peço aos colegas vereadores que 

caminhe conosco da base e que assinou nessa emenda que vote favorável aos trinta por 

cento. Nada contra, admiro muito o trabalho do prefeito, ele pode contar com este 

vereador. Na verdade quando eu digo que ele pode contar com esse vereador, porque na 

verdade isso aqui éintuito do povo, é um clamor do povo! Zazá falou, o povo 

clama...[12 RUTH] ... porque na verdade aqui é o intuito do povo, é um clamor do 

povo! Zazá falou, o povo clama, quem vê, o povo clama na rua, não vamos dar o que 

quer! Na verdade nós temos que ver o clamor do povo, porque quem elegeu nós aqui, 

não foi o voto do prefeito, foi o voto do povo, então eu voto pelo povo! Cada um tem 

um pensamento, eu voto no povo, e eu tenho certeza que eu estou fazendo o certo! 

Peço aos vereadores que encaminhem e que votem comigo na emenda de trinta por 

cento!Nada contra o prefeito! Eu tenho certeza, eu tenho total confiança nele, que eu já  

apoiei ele duas vezes, votei, fiz campanha para ele e quero continuar trabalhando com 

ele! Se ele entender, eu quero continuar trabalhando com ele! 

O SENHOR PRESIDENTE(WENDEL SANT’ANA LIMA) - Para encaminhar a 

votação, contrário ou favorável, vereador? Para encaminhar a votação contrária a 

emenda, Vereador Isaque Queiroz de Jesus. 

O SENHOR VEREADOR ISAQUE QUEIROZ DE JESUS -Senhor Presidente, me 

permite aqui, acho que se faz necessário uma breve explicação para a população de 

Guarapari! Nós estamos aqui aumentando o orçamento, nós estamos suplementando ele 

a pedido do prefeito em cinquenta por cento! O que é isso? É uma liberdade que o 

executivo terá durante o exercício para mexer em verbas, verbas estas não carimbadas, 

verbas estas que não prejudica, que tem limites também, ele não pode gastar menos de 

quinze por cento em uma área, vinte e cinco em outra, então assim, essa “farra” não vai 

acontecer, até porque tem e existem despesas que são previstas de custeio, ele não vai 

poder tirar dinheiro da folha de pagamento de funcionários e jogar para obras! Então 

tem obrigações! E quando a gente fala cinquenta por cento é uma liberdade que o 

prefeito municipal terá, independentemente de precisar ou não do executivo durante 

esse ano! Mas isso quer dizer que nós vamos entregar tudo ao prefeito? Não! Nós 

podemos fiscalizar! E essa semana nós tivemos matérias importantes aqui na cidade! 

Tivemos fechamento de uma feira, a FENART, tivemos retiradas de escadas da Praia do 

Morro, dos ombrelones e quiosqueiros, tivemos fechamentos de arena de esportes e as 

permissões de algumas casas de shows! Então, como vereadores, não quer dizer que 

dando cinquenta por cento nós vamos deixar de fiscalizar o executivo, podemos 

fiscalizar algumas obras, a qualidade delas! Podemos fiscalizar principalmente a saúde, 

ontem eu estava em uma confraternização com alguns amigos e Vera, mãe de Poliana, 

moradora do Bela Vista estava no HIFA para ganhar neném, Vera me ligou, falou que 

Poliana estava com muitas dores e que não estava sendo bem atendida! E aí você pensa 

e faz o seguinte, ligo para lá, vou ligar e me identificar! Não me atenderam! Saí da 

minha confraternização dos amigos, fui até a recepção, não briguei, não gritei, não falei 

nada de diferente, só falei uma frase: “favor avisar que Poliana Silva Santos, que Isaque 

Queiroz, o padrinho dela, o Vereador está aqui”. Mudou o atendimento! Será que 

precisa disso? As pessoas que são apadrinhadas vão ser melhores atendidas e as outras 



não? Então isso é, estarmos fiscalizando... Senhor Presidente, só para finalizar, mais um 

minuto. 

O SENHOR PRESIDENTE(WENDEL SANT’ANA LIMA) - Ainda tem mais um 

minuto, né? 

O SENHOR VEREADOR ISAQUE QUEIROZ DE JESUS -Podemos fiscalizar, Senhor 

Presidente, concedendo cinquenta por cento, e eu vou votar favorável! Sou contra a 

emenda! E muito me estranha Senhor Presidente, e aí eu faço o meu voto de 

solidariedade a líder do governo, a base do prefeito, não votar com a líder de governo  

na primeira votação importante desta Casa! Eu Vereadora, eu confesso a Vossa 

Excelência que eu entregaria o meu cargo hoje! 

O SENHOR PRESIDENTE(WENDEL SANT’ANA LIMA) - Bom, na fala anterior, na 

fala do Vereador Isaque, dizer que a Feira Fenart, voltou em pleno funcionamento, a 

prefeitura foi lá hoje, liberou as atividades... [13 KELEM] ... Em pleno funcionamento, 

a prefeitura foi lá hoje liberou as atividades, até porque estamos já em risco moderado. 

Então esses retornos positivos... o vereador Fábio também militou muito por esse 

momento, então a gente também agradece, tá vereador Fábio veterinário que militou 

junto conosco nessa movimentação, é logico e evidente que todo os vereadores aqui 

contribuíram, fizeram um ligação, se sensibilizaram. Guarapari precisa, a gente precisa 

entrar nesse entendimento, questão pandemia, questão econômica, e se Deus quiser vai 

tudo se acertar em breve com a vacinação.  

Vamos entrar no processo de votação. Perdão, o vereador Rodrigo Lemos Borges tinha 

pedido para encaminhar favorável à emenda. Pela ordem o vereador Rodrigo Lemos 

Borges. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Eu vou terminar um pouco 

do meu raciocínio anterior, quando eu falei sobre o que esta Casa de Leis representa e o 

que o Poder Executivo representa. Então aqui, faço uma alusão, como se o povo 

estivesse todo aqui escolhendo aonde vai ser gasto o recurso, na lei de orçamento, a 

próxima. Agora a diretriz, agora você dá um norte, depois você vai colocar “os pingos 

nos i”.  

Foi aprovado, era para ser em dezembro, mas em janeiro, um orçamento, e ai nós vamos 

falar para o povo o seguinte, nós aprovamos vinte milhões na saúde, aonde o povo 

clama- pelo menos nos meus ouvidos- que tenha maior investimentos na saúde, mas ao 

mesmo tempo você vai dar ao prefeito, ao gestor, o poder de tirar a metade, respeitando 

o mínimo de 15% do orçamento lá. Então, assim, no final da história você não vai saber 

nem o que ele está fazendo lá e não vai poder falar para o povo o que realmente está 

sendo feito. A partir do ponto que se ele precisar movimentar e falar, preciso dessa 

movimentação, e a gente conceder isso, ninguém vai barganhar nada, eu sou contra isso, 

você vai ter a informação e dar a satisfação para o povo, o compromisso aqui é com o 

povo! Eu não estou preocupado com eleição, com voto, isso acabou dia 15 de 

novembro. Então o povo escolheu os vereadores e o prefeito. Eu já apoiei esse prefeito 

em algumas eleições e já fui contra em outras, e na campanha agora a discussão aqui é o 

orçamento, a discussão aqui é o que nós vamos fazer com o recurso, eu não estou 

preocupado em agradar ninguém aqui não! A preocupação é qual satisfação que eu vou 

dar lá na rua! Eu conto com vocês porque isso aqui é um poder coletivo, a gente precisa 

um do outro! Aqui não é o executivo que ele determina e é um só, aqui não! Até para a 

gente fiscalizar eu preciso que aprove em plenário a indicação, quase que todos os 

instrumentos utilizados aqui são assim. Vamos utilizar, é importante, é constitucional 



que passe a lei orgânica, a lei de orçamento pela câmara porque o povo precisa saber, e 

depois você tirar esse direito deles saberem realmente inverte as coisas. Por isso que os 

30% eu acho de bom tom, a flexibilidade que eles pediram é até maior, dá muito bem 

para eles poderem, qualquer adversidade no percurso poder fazer a movimentação 

necessária. 

O SENHOR PRESIDENTE WENDEL SANT’ANA LIMA – Entraremos nesse 

momento para o processo de votação. 

Em votação os pareceres da Comissão de Redação e Justiça. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. (Pausa) 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Em votação os pareceres da Comissão de Economia e Finanças. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. (Pausa) 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Agora eu vou explicar o rito da votação ...[14 CLAUDICEIA] ... Agora, eu vou explicar 

o rito da votação.  

Em votação a emenda ao projeto de lei Nº 001/2021, votando a emenda se passar pelo 

plenário nós iremos para uma votação da redação final. Aí a redação final já passa a 

prevalecer com a emenda. Então agora é o momento de eliminar ou não a emenda.  

Então em processo de votação a  Emenda ao Projeto de Lei Nº 001/2021. 

Os Srs. Vereadores que aprovam, permaneçam sentados. Mais como o vereador Zé 

Preto pediu para ser  uma votação nominal, tanto a Emenda quanto a Redação Final vai 

ser  por votação nominal. Sendo assim, peço que a  Vereadora Kamila Rocha, nossa 

secretária da Mesa faça  a chamada dos nobres Vereadores para processo de votação 

nominal a Emenda e a Redação Final.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Presidente, só 

para os vereadores se atentar: É Sim a emenda ou Não a emenda, não é o momento de 

justificar o voto se não a Taquigrafia se perde. Vereador Ademir José Gomes Pereira. 

O SENHOR VEREADOR ADEMIR JOSÉ GOMES PEREIRA – Sim a Emenda 

Presidente. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Carlos Eduardo dos Santos Nascimento.  

O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO DOS SANTOS NASCIMENTO – 

Sim a Emenda Presidente. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Denizart Luiz do Nascimento.  

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Sim a Emenda. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Fabio Geraldo Maio. 

O SENHOR VEREADOR FABIO GERALDO MAIO - Sim a Emenda. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Francisco de Assis Pereira Duarte. 

O SENHOR VEREADOR FRANCISCO DE ASSIS PEREIRA DUARTE - Sim a 

Emenda. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Franz Tristão está ausente. Vereador Izaq Queiroz de Jesus. 

O SENHOR VEREADOR IZAQ QUEIROZ DE JESUS – Meu voto é Não a Emenda.  



A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Kamila Carvalho Rocha. 

Presidente permissão para votar na Mesa.  

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Deferido. 

A SENHORA VEREADORA KAMILLA CARVALHO ROCHA – Sim a Emenda. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Leonardo  Pessanha Dantas.  

O SENHOR VEREADOR LEONARDO PESSANHA DANTAS - Sim a Emenda. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Luciano Costa Loiola Bruno. 

O VEREADOR LUCIANO COSTA LOIOLA BRUNO - Sim a Emenda. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Marcelo Nascimento Rosa. 

O SENHOR VEREADOR MARCELO NASCIMENTO ROSA - Sim a Emenda. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Maxwell João dos Santos Júnior. 

O SENHOR VEREADOR MAXWELL JOÃO DOS SANTOS JÚNIOR - Sim a 

Emenda. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Oldair Rossi. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI - Sim a Emenda. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Rodrigo Lemos Borges. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGOS LEMOS BORGES - Sim a Emenda. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Rosana Silva de Souza. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA – Não a Emenda. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Sabrina Bubach Astori. 

A SENHORA VEREADORA SABRINA BUBACH ASTORI - Sim a Emenda. 

Encerrado o processo de votação, Sr. presidente. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Por 14 votos a 02, eu 

não votei não. 13 votos a 02 a emenda passou, então nós vamos entrar agora no 

processo de votação da Redação Final. Ou seja,  o projeto já consta a Emenda. Então 

sim ou não sabendo que a Emenda já esta dentro da Redação Final.  

A Emenda foi aceita então a Redação do projeto já consta a Emenda. Então nós estamos 

indo agora para votação da Redação Final...[15 ANA] ... O projeto já consta a emenda. 

Então nós estamos indo agora para votação da redação final. Peço a nobre secretária 

Kamila Carvalho Rocha que faça a chamada dos vereadores para o processo de votação 

da redação final do Projeto de Lei nº. 001/2021. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Ademir José Gomes Pereira. 

O SENHOR VEREADOR ADEMIR JOSÉ GOMES PEREIRA – Sim. 



A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Carlos 

Eduardo dos Santos Nascimento. 

O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO DOS SANTOS NASCIMENTO – 

Sim. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Denizart Luís do Nascimento. 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUÍS DO NASCIMENTO – Sim. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Fabio 

Geraldo Maio. 

O SENHOR VEREADOR FABIO GERALDO MAIO – Sim. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Votação final. A 

redação consta: LDO com 30% de suplementação. “Sim” ou “não”. 

Secretária pode dar sequência a chamada dos nobres vereadores. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Francisco de Assis Pereira Duarte. 

O SENHOR VEREADOR FRANCISCO DE ASSIS PEREIRA DUARTE – Sim. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Izac 

Queiroz de Jesus. 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS – Mantendo a coerência, o meu 

voto é não, presidente. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Kamila Carvalho Rocha. 

Presidente permissão para votar na mesa? 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Defiro. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Sim ao projeto. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Leonardo Peçanha Dantas. 

O SENHOR VEREADOR LEONARDO PEÇANHA DANTAS – Sim. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Luciano Costa Loyola Bruno. 

O SENHOR VEREADOR LUCIANO COSTA LOYOLA BRUNO – Sim. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Marcelo Nascimento Rosa. 

O SENHOR VEREADOR MARCELO NASCIMENTO ROSA – Sim. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Maxwell dos Santos Júnior. 

O SENHOR VEREADOR MAXWELL DOS SANTOS JÚNIOR – Sim. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Oldair 

Rossi. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI – Sim. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Rodrigo Lemos Borges. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Sim. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Rosana Silva de Souza. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA – Preciso ser coerente, o 

meu voto é não. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Sabrina Bubach Astori. 

A SENHORA VEREADORA SABRINA BUBACH ASTORI – Sim. 



Presidente encerrado o processo de votação. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Por treze votos a dois, o 

Projeto de Lei nº. 001/2021 foi aprovado com a emenda, com a redação final. 

Quero agradecer, em nome dos nobres vereadores, a população de Guarapari que nos 

acompanhou na nossa primeira sessão extraordinária. Quero agradecer aos vereadores 

presentes, sempre empenhados e dedicados. 

Não havendo mais nada a tratar, declaro encerrada a sessão. 

E só uma observação de convocação, amanhã às 13h00 teremos a segunda sessão 

extraordinária. Um abraço a todos! 

(A Sessão é encerrada às 16 horas e 44 minutos). 

 

 

 

WENDEL SANT’ANA LIMA 

Presidente da Câmara Municipal de Guarapari 
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